

## SUMMARY

# TINJAUAN PROSES PENYELESAIAN KLAIM ASURANSI RAWAT JALAN KEPADA PT. ASKES DI RUMAH SAKIT ISLAM JAKARTA CEMPAKA PUTIH

Created by Orlando Martin

**Subject** : TINJAUAN PROSES PENYELESAIAN KLAIM  
ASURANSI

**Subject Alt** : TINJAUAN PROSES PENYELESAIAN KLAIM  
ASURANSI

**Keyword** : TINJAUAN PROSES PENYELESAIAN KLAIM  
ASURANSI

### **Description :**

Asuransi merupakan salah satu cara pembiayaan kesehatan. Keberadaan asuransi kesehatan di Indonesia saat ini masih dalam tahap perkembangan. PT. Asuransi kesehatan memiliki jumlah peserta terbesar di Indonesia. Kegiatan utama asuransi kesehatan melibatkan tiga pihak yaitu peserta, badan asuransi dan penyedia pelayanan ( rumah sakit ). Penagihan (klaim) asuransi merupakan hasil interaksi ketiga pihak tersebut. Kelancaran proses penagihan tergantung dari ketepatan prosedur klaim asuransi, sebab itu Rekam Medis sebagai sumber informasi merupakan hal yang penting. P.T. Askes merupakan salah satu perusahaan asuransi kesehatan milik pemerintah yang tidak hanya bekerja sama dengan rumah sakit milik pemerintah, melainkan pula dengan rumah sakit swasta yang salah satunya ialah Rumah Sakit Islam Jakarta Cempaka Putih. Permasalahan yang ada pada proses penyelesaian klaim asuransi rawat jalan kepada P.T. Askes di Rumah Sakit Islam Jakarta Cempaka Putih hanya terdapat pada kesalahan petugas dalam penginputan data. Masalah lain hanya hanya terletak pada sistem komputerisasi yang rusak sewaktu-waktu pada rumah sakit ataupun pada P.T. Askes sendiri. Namun, kedua hambatan tersebut tidak berpengaruh pada lama waktu atau keterlambatan proses penyelesaian klaim. Untuk mengatasi permasalahan diatas hanya diperlukan koordinasi yang baik antara petugas terkait dan koordinasi yang baik pula antara atasan dengan para stafnya. Tujuan penelitian adalah untuk mengidentifikasi proses penyelesaian klaim asuransi rawat jalan kepada P.T. Askes di Rumah Sakit Islam Jakarta Cempaka Putih. Ruang lingkup penelitian dipusatkan pada bagian administrasi rawat jalan dan bagian keuangan. Metode penelitian bersifat deskriptif melalui observasi, studi kepustakaan, dan wawancara. Dari hasil penelitian, penulis menyimpulkan tidak adanya permasalahan berat yang menghambat proses penyelesaian klaim asuransi rawat jalan kepada P.T. Askes di Rumah Sakit Islam Jakarta Cempaka Putih. Hal ini dikarenakan kordinasi yang baik antara pihak rumah sakit dengan pihak P.T. Askes yaitu dengan menempatkan langsung petugas P.T. Askes di Rumah Sakit Islam Jakarta Cempaka Putih. Saran yang dapat diberikan, agar lebih ditingkatkan kembali kerja sama antara petugas terkait untuk meningkatkan mutu pelayanan yang baik lagi serta pemeliharaan aset – aset penting.

Kepustakaan :

**Date Create** : 11/12/2013

**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2009-36-016  
**Collection** : 2009-36-016  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor